



Asunto: Sentencias definitivas en los procedimientos de responsabilidades administrativos iniciados.

Culiacán, Sinaloa, 08 de diciembre de 2022

Lic. Martín Alberto Avilés Delgadillo
Titular del Órgano Interno de Control en
Colegio de Bachilleres del Estado de Sinaloa
Presente. –

Por este medio y para los efectos correspondientes, le informo que a la fecha ante el suscrito no ha requerido la elaboración de sentencias definitivas en los procedimientos de responsabilidades administrativos iniciados.

Lo anterior para efecto de documentar la situación del indicador señalado correspondiente al presente año.

Lic. Jesús Francisco Pérez López
Titular de las tareas de Substanciación y Evaluación
del Órgano Interno de Control en Cobaes



C.c.p. Archivo